



Roanne



GRANDS ÉVÉNEMENTS, INAUGURATION, ROANNAIS AGGLOMÉRATION, AMÉNAGEMENT

LAURENT WAUQUIEZ, PRÉSIDENT DE LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES EN DÉPLACEMENT À SAINT- GERMAIN-LESPINASSE

Agglo



Jeudi 26 janvier, Laurent Wauquiez a inauguré la nouvelle maison de santé Asclépias ouverte depuis janvier et financée par l'Etat, la Région et Roannais Agglomération. Dans la foulée, il a également inauguré l'extension de l'internat et la création du restaurant de la cuisine de la MFR. Encore une réalisation où les financeurs – Département, Région, Roannais Agglomération – ont très largement contribué.

Publié le 27 janvier 2017

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Laurent Wauquiez a clairement affirmé le soutien de la Région au Roannais. Une aide économique sans précédent a ainsi été annoncée, soit 20 millions d'euros pour Roanne et son territoire. « Roanne est une ville très importante pour notre nouvelle région, c'est son point de jonction » a souligné le président de région qui a conditionné ces investissements à la préférence régionale afin de valoriser les entreprises locales.

MANISSE
SOCIÉTÉ COOPÉRATIVE

toante
1973-2023

